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Сегодня 12.04.2016г. планируется встреча с главой администрации г. Ржева Ейстом А.В.
Одним из 

  

обсуждаемых вопросов будет написание письма от имени администрации города в
департамент

  

имущественных отношений МО РФ о выделении техники для МК..  
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